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MARISA
Коллекция Marisa — это квинтэссенция света, заключенная в оправу из
роскошных хрустальных капель, полностью скрывающих источник света,
но приумножающих его яркость. Невероятную пышность сверкающего
«облачения» слегка «укрощает» четкий и лаконичный каркас строгой
геометрической формы. Благодаря ему модели смотрятся стильно и
современно, несмотря на всё богатство и роскошь материалов.
Светильники Marisa всегда будут центральным элементом интерьера,
притягивая взгляд и создавая непередаваемую атмосферу стиля и богатства.

The Marisa collection is the quintessence of light, encased in a frame of luxurious 
crystal drops which completely hide the light source, but increase its brightness. 
The incredible splendor of the sparkling “vestments” is slightly “tamed” by an 
accurate and concise frame of strict geometric shape. Due to it, the models look 
stylish and modern, despite all the richness and luxury of materials. 
Marisa lighting fixtures will always be the central element of the interior, catching 
the eye and creating an unspeakable atmosphere of style and wealth.
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VL3113W02
цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent
G9 х 2 35W  
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330/1030 |      400

VL3113P06
цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent

G9 x 5 35W  
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245/1030 |      850 |     240

VL3113P07
цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent

G9 x 7 35W  
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